

8 de febrero de 2012 - Anuncios

BID lanza premio ALAS-BID para desarrollo infantil temprano en América Latina y el Caribe

Luis Alberto Moreno y Shakira entregarán el premio a los ganadores durante la Cumbre de las Américas, 14 al 15 de abril

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) junto con la Fundación ALAS anunció el lanzamiento de los premios ALAS—BID, para reconocer la innovación, y la excelencia en programas que beneficien a menores de seis años en América Latina y el Caribe.

El Presidente del BID Luis Alberto Moreno, y la fundaddora de ALAS Shakira, reconocida artista internacional, y activista por la educación, entregarán el premio a los ganadores en una ceremonia que se realizará durante las 6ta Cumbre de las Américas que se llevará a cabo en Cartagena de Indias, Colombia, del 14 al 15 de abril de 2012.

"Este concurso es una buena oportunidad para que podamos reconocer y replicar iniciativas de desarrollo infantil de alta calidad en América Latina", dijo Shakira. "Es urgente ampliar todavía más el compromiso de gobiernos y organismos para la primera infancia y brindarles a todos nuestros niños las oportunidades que se merecen. Espero que este concurso sea un buen incentivo para lograr alinear más esfuerzos y avanzar en la meta de lograr condiciones óptimas de vida para nuestros niños latinoamericanos".

Moreno añadió "Una de las mejores maneras de tener un impacto positivo sobre el futuro de una persona es a través del desarrollo infantil temprano, que es donde hemos visto que las inversiones tienen mayor retorno. Por eso el BID y la fundación ALAS han unido fuerzas en la promoción del desarrollo infantil temprano de calidad.".

El <u>Premio ALAS-BID</u>, el primero de su tipo en la región, reconocerá los profesionales y organizaciones que hayan realizado importantes contribuciones al desarrollo de la infancia temprana en la región, con la colaboración de socios como Coca Cola, Lego Education, United Way, Microsoft y Haier, entre otros. Habrá cuatro categorías: Mejor Centro, Mejor Educador, Mejor Publicación para niños, y Mejor Innovación en Desarrollo Infantil Temprano.

Individuos e instituciones interesados en inscribirse a los premios deberán visitar ALAS-BID. Fecha límite será hasta el **9 de marzo de 2012**.

Sobre el BID

El Banco Interamericano de Desarrollo es la principal fuente de recursos a largo plazo para el desarrollo en América Latina y el Caribe. Entre 1994 y el 2010 el BID ha realizado al rededor de 50 operaciones en toda la Región, totalizando a una inversión de más US\$5 mil millones con componentes para apoyar el desarrollo infantil temprano. Los máximos expertos en esta materia señalan que este tipo de políticas y programas sociales son de las

Premio ALAS-BID



Premio ALAS-BID 2012



Para más información

Gador Manzano Especialista en Educación gadorm@iadb.org

Acerca del BID

Educación

Inscripción

Premios ALAS-BID

Enlace

Fundación ALAS

Contacto de prensa

Silvia Dangond silviad@iadb.org (202) 623-1497 más provechosas que pueden realizar los gobiernos.

Sobre la Fundación ALAS

ALAS es una fundación conformada por un grupo de líderes latinoamericanos que trabaja para garantizar que todos los niños y niñas de 0 a 6 años en América Latina alcancen su pleno potencial, a través de programas educativos integrales y de calidad para el Desarrollo Infantil Temprano que generen cambios en las políticas públicas de los gobiernos.

10 de febrero de 2012 - Comunicados de prensa

BID espera aprobar US\$1.900 millones para Centroamérica y República Dominicana en 2012

Las prioridades y desafíos de la región fueron discutidos en encuentro de directivos del BID con representantes de gobiernos

SAN PEDRO, Cayo Ambergris, Belice – El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) espera aprobar en 2012 unos <u>US\$1.900 millones en proyectos</u> con garantía soberana, en sectores claves para Centroamérica y la República Dominica como infraestructura, <u>energía</u>, <u>transporte</u> y desarrollo rural.

Este programa, junto con un análisis de las necesidades y desafíos futuros de la región, fue presentado en la XXVI Reunión de Gobernadores del Istmo Centroamericano y la República Dominicana, en la que participan ministros de finanzas entre otras autoridades económicas de los países. La cita concluyó hoy.

En el 2011, el BID aprobó 26 proyectos con garantía soberana por US\$1.200 millones. Adicionalmente, el Banco aprobó 13 operaciones con el sector privado por US\$192 millones y 18 donaciones por casi US\$100 millones. En términos de desembolsos, las transferencias del BID a las economías del istmo centroamericano y la República Dominicana sumaron US\$1.600 millones en el 2011.

Expertos del BID expusieron sobre los desafíos macroeconómicos ante el contexto global actual y los retos de desarrollar instrumentos de política social efectivos y con un menor costo fiscal en la región. Otros temas tratados incluyeron la seguridad ciudadana, las alternativas para desarrollar asociaciones público privadas para inversión en infraestructura en la región, así como opciones de financiamiento para las prioridades frente al cambio climático.

"Las máximas prioridades (en América Latina y el Caribe) están relacionadas con la corrección de las disparidades sociales, el combate a la violencia, el delito y la corrupción, el mejoramiento de la infraestructura y la productividad", dijo el Presidente del BID Luis Alberto Moreno. Moreno instó a los países centroamericanos a potenciar su integración física y logística, mediante la implementación de un mercado eléctrico regional, la interconexión de fibra óptica, la implementación de medidas de facilitación de comercio y el desarrollo de la infraestructura carretera.

El Banco, dijo Moreno, está comprometido a llevar a cabo "intervenciones pertinentes, eficientes y eficaces".

En el marco de la reunión, Moreno y el Primer Ministro en funciones de

Video



El BID en Centroamérica y República Dominicana

Más Información

Laura Alonso Especialista Senior de Operaciones lauraa@iadb.org

Acerca del BID

Belice

Costa Rica

El Salvador

Guatemala

Honduras

Nicaragua

Panamá

República Dominicana

Artículo

BID: Socio Clave para Centroamérica y República Dominicana

Contacto de prensa

Pablo Bachelet <u>pbachelet@iadb.org</u> (202) 623-1328 Belice, Gaspar Vega, firmaron un <u>acuerdo que pone en marcha</u> la primera operación de la <u>Iniciativa Salud Mesoamérica 2015</u> (SM2015) en Belice con un proyecto que tiene como objetivo reducir la mortalidad materna e infantil entre los más pobres del país, beneficiando a más de 30.000 mujeres jóvenes y niños.

Los países que participaron en la reunión fueron <u>Guatemala</u>, <u>El Salvador</u>, <u>Nicaragua</u>, <u>Panamá</u>, <u>Costa Rica</u>, <u>República Dominicana</u>, <u>Belice</u> y <u>Honduras</u>. La reunión forma parte de las actividades del BID en anticipo de su Reunión Anual a celebrarse en Montevideo del 16 a 19 de marzo próximo, donde participan sus 48 países miembros.



Informe del BID, Centroamérica y República Dominicana



XXVI Reunión de Gobernadores del Istmo Centroamericano y la República Dominicana

Más información

Departmento de Financiamiento Estructurado y Corporativo SCFImpactInvesting@iadb.org

Oficina de Alianzas Estratégicas partnerships@iadb.org

Acerca del BID

Haciendo Negocios con el Grupo

<u>BID</u>

<u>Departemento de Financiamiento</u> <u>Estructurado y Corporativo</u>

Oficina de Alianzas Estratégicas

Contacto de prensa

Romina Tan Nicaretta rominan@iadb.org (202) 623-1555

Artículos

Mibanco de Perú recibe US\$45 millones para impulsar crédito para microempresarias

El BID cierra su primera sindicación internacional a una institución financiera en Ecuador

BID cierra préstamo sindicado

13 de febrero de 2012 - Artículos

BID impulsa inversiones de impacto en América Latina

El BID movilizó más de US\$110 millones en recursos para inversiones de impacto durante los últimos 18 meses a fin de financiar proyectos rentables que logren cambios sociales

A pesar del rendimiento económico sobresaliente de los últimos años, América Latina y el Caribe aún tienen mucho camino por recorrer para tratar necesidades de desarrollo apremiantes, como reducir la pobreza, mejorar los resultados de la educación y facilitar el acceso a servicios de salud confiables.

Con el propósito de contribuir a que la región avance en estas áreas, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ha estado trabajando en conjunto con una clase de inversionistas internacionales que está creciendo rápidamente: los inversionistas de impacto. Al igual que el BID, estos actores brindan apoyo a proyectos y empresas del <u>sector privado</u> que buscan solucionar problemas sociales y ambientales que también les resulten rentables.

Durante los últimos 18 meses, el BID movilizó cerca de US\$110 millones en recursos provenientes de estos inversionistas para esta región a través de su programa de sindicación de préstamos y por medio de copréstamos, con el objetivo de financiar proyectos destinados a mejorar las condiciones de

vivienda de poblaciones de bajos recursos, otorgar beneficios a mujeres emprendedoras, ayudar a pequeños productores a aumentar su productividad y mejorar comunidades rurales.

La asociación entre el BID y los inversionistas de impacto permitió que el Banco alcanzara hitos importantes en la región, especialmente en países pequeños, que están al margen de los mercados de capitales internacionales. El año pasado, el BID cerró el primer préstamo internacional sindicado en Paraguay sin garantías para riesgos políticos y otros tipos de riesgo, proporcionando un préstamo A/B de US\$40 millones al Banco Continental para ayudarle a prestar fondos a pequeñas y medianas empresas.

También en 2010, el BID hizo efectivo su primer préstamo sindicado (préstamo B) en moneda local en Perú y completó una sindicación con el tenor más grande que jamás se haya registrado para una institución financiera en Ecuador. En 2011, la asociación con los inversionistas de impacto permitió que el BID cerrara su primera sindicación en Honduras y la primera sindicación de deuda subordinada en Ecuador.

"Existe una gran oportunidad para que el sector privado contribuya al desarrollo económico, y la inversión de impacto es una fuente importante de financiamiento para ideas de negocios innovadoras y rentables que pueden aliviar la pobreza y mejorar la calidad de vida de las personas vulnerables", comentó Jozef Henriquez, jefe de la Unidad de Sindicación del Departamento de Financiamiento Estructurado y Corporativo del BID. "El BID está liderando el camino en lo que respecta a canalizar estos recursos en América Latina, especialmente en los países marginados por los bancos comerciales".

La inversión de impacto es un tipo de inversión emergente realizada por individuos de alto patrimonio neto, fundaciones y gestores de activos que se concentran en proyectos rentables que también producen beneficios sociales, como mejorar la calidad de vida de la población sumergida en la pobreza. Tradicionalmente, los inversores de impacto han apoyado el microfinanciamiento en varios países en vías de desarrollo pero, en los últimos años, buscaron diversificar su cartera de valores y su impacto expandiéndose a otros sectores como salud, vivienda y educación.

La <u>Global Impact Investing Network</u> estima que las inversiones de impacto suman actualmente un total de más de US\$50.000 millones en todo el mundo, y J.P. Morgan y la Fundación Rockefeller estiman que, durante la siguiente década, la industria crecerá hasta alcanzar un monto de entre US\$400.000 millones y US\$1 billón en activos.

Desde 2010, el BID cerró 10 transacciones con una docena de inversionistas de impacto, entre los que se incluyen Blue Orchard, Oikocredit, Incofin, responsAbility, Deutsche Bank Social Finance y la Fundación Calvert. Setenta por ciento de estas sindicaciones se realizaron en países pequeños y vulnerables, como Ecuador, El Salvador, Honduras y Paraguay. En estas transacciones, el BID actuó como único agente de cálculo y organizador principal, e invirtió US\$146 millones de sus propios recursos.

"Durante el último año hemos establecido una fuerte alianza con el BID, que nos permitió participar en tres de sus préstamos sindicados. Esta colaboración nos ha permitido expandir nuestras operaciones de crédito para incluir a algunos prestatarios de muy alta calidad, y participar en

para facilitar acceso a crédito a pequeños agricultores

BID, inversores de impacto proveen US\$19 millones para modernizar mercados municipales en El Salvador

BID, Oikocredit, Incofin y la Fundación Calvert respaldan a las cooperativas de crédito en Ecuador

BID cierra primer préstamo internacional sindicado de Paraguay

actividades de apoyo a las microempresas y las PYME, operaciones que muy probablemente no seriamos capaces de prestar directamente", dijo Yolanda Chenet, gerente regional de BlueOrchard para América Latina. "El BID ha entendido nuestras necesidades como un prestamista con un doble objetivo que participa en actividades de apoyo a la base de la pirámide. Este año, esperamos que esta alianza nos permita ampliar nuestra cobertura geográfica en la región y también ampliar en otros subsegmentos dentro de las microfinanzas".

El BID se está convirtiendo en un socio cada vez más importante para estos inversores de América Latina y el Caribe debido a su amplio conocimiento de la región, experiencia en el sector y redes locales que permiten que el Banco cree alianzas y estimule la elaboración de proyectos de desarrollo de alto impacto. La cultura del BID, que se caracteriza por el cálculo cuidadoso de los riesgos, la responsabilidad y la rendición de cuentas para lograr el mayor impacto de desarrollo posible, también aportó al éxito de esta nueva forma de sociedad.

"A través del trabajo con el BID los inversionistas de impacto tienen la oportunidad de desplegar capital en proyectos innovadores a los que tal vez no tendrían acceso de otra manera", explicó Kristin Dacey, oficial de sindicaciones del Banco. "También es una situación en la que nuestros clientes ganan, dado que nuestra sociedad con los inversionistas de impacto les brinda mayor acceso a los paquetes financieros y la posibilidad de construir nuevas relaciones con inversores internacionales".

15 de febrero de 2012 - Anuncios

La edición 2012 del concurso IDEAS abre la convocatoria a propuestas innovadoras que promuevan tecnologías de energía sostenible en el Caribe

- Hoy se lanzó el <u>Concurso de Innovación Energética IDEAS 2012</u> para el Caribe.
- Se ofrecen premios de hasta US\$200.000 para proyectos y emprendimientos que promuevan la eficiencia energética y el acceso a fuentes de energía renovables en la región del Caribe.
- Se espera que lleguen solicitudes de Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, República Dominicana, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Suriname, y Trinidad y Tobago.

UKAid del Departamento para el Desarrollo Internacional (DFID), GVEP International, Corea del Sur y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) han abierto un concurso de desarrollo de ideas innovadoras para la mejora de la eficiencia energética y el incremento del acceso a la energía renovable en el Caribe.

El concurso comenzó hoy con una campaña de marketing regional denominada ¿Tienes una idea brillante?, e intenta promover soluciones innovadoras para problemas de energía que tengan beneficios locales o regionales, generen empleo y reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero. Los ganadores recibirán hasta US\$200.000, así como también soporte técnico y de desarrollo profesional para implementar o mejorar sus ideas.



Más información

Silvana Capuzzo Coordinadora del proyecto silvanac@iadb.org

Acerca del BID

<u>2012 IDEAS Concurso de</u> <u>Innovación Energética</u>

Temas

Energía

Energía sostenible

Inscripción

IDEAS 2012

Enlaces

DFID

GVEP International
Gobierno Corea del Sur

Contacto de prensa

Paul Constance paulc@iadb.org (202) 623-2572 Individuos, empresas y organizaciones que tengan bases en cualquier país del Caribe pueden participar presentando propuestas que se centren en la adopción, la innovación, la asimilación, el desarrollo y la transferencia de tecnologías en materia de energía renovable, eficiencia energética, mitigación del cambio climático y sustitución de combustibles fósiles. Las solicitudes deben enviarse hasta el 30 de abril de 2012 por vía electrónica (detalles y pautas disponibles en www.iadb.org/ideas). Los ganadores de los recursos no reembolsables serán anunciados el 15 julio de 2012.

"Los países del Caribe tienen un gran potencial para el establecimiento de empresas económica y ambientalmente sustentables en materia de energía renovable y eficiencia energética", afirma Simone Banister, asesora sobre cambio climático en DFID Caribe. "Las innovaciones simples podrían tener un efecto drástico en el suministro de energía, en los precios y en la forma en la que operan las empresas y los mercados de la región".

En la actualidad, la energía del Caribe se produce casi exclusivamente a partir de combustibles fósiles importados, explica Banister. "En consecuencia, los consumidores pagan tarifas muy altas por la electricidad, los combustibles para el transporte y otras formas de energía. Hasta ahora, el uso de fuentes alternativas de energía, particularmente el de las renovables, ha sido limitado. Esperamos contribuir a cambiar eso".

"Las innovaciones locales y la adaptación de las tecnologías existentes a las circunstancias locales son factores claves para impulsar el suministro competitivo de servicios de energía renovable y abordar problemas ambientales", afirma Arnaldo Vieira de Carvalho, especialista de energía del BID.

¿Qué es IDEAS?

IDEAS es un concurso de innovación energética pensado para apoyar el desarrollo de proyectos innovadores que promuevan las energías renovables y mejoren la eficiencia energética. IDEAS fue presentado por primera vez en febrero de 2009, con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el gobierno de Corea, la organización no gubernamental GVEP International y la Agencia Alemana para la Cooperación Técnica (GIZ), y recibió el financiamiento del Ministerio de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania (BMZ), y la Dirección General de Cooperación para el Desarrollo de Holanda (DGIS). Ha recibido más de 1000 propuestas de 28 países de América Latina y el Caribe. Se seleccionó un total de 26 ganadores de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Perú, San Vicente y las Granadinas, y Santa Lucía.

La segunda etapa de IDEAS se puso en marcha el 15 de septiembre de 2011 en colaboración con la Secretaría de Energía de México, con el apoyo del Fondo de Sustentabilidad Energética (FSE), el BID y el gobierno de Corea del Sur para promover la innovación en materia de energía sustentable. Se recibieron más de 700 propuestas de América Latina y el Caribe, y se seleccionaron 15 ganadores de Colombia, Costa Rica, El Salvador y México.

Patrocinadores y los socios de implementación

El Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID) colaborará con GB£75.000 en Ukaid para el Caribe entre 2011 y 2015, y, de esta manera, apoyará el desarrollo de emprendimientos, el gobierno, la

seguridad y las acciones contra el cambio climático. Actualmente, el DFID aporta un alto porcentaje de los fondos destinados a este concurso (el equivalente a GB£1,46 millones).

Global Village Energy Partnership (<u>GVEP International</u>) es una ONG basada en el Reino Unido que trabaja con empresas locales en países en vías de desarrollo para aumentar el acceso a una energía moderna y mejorar la calidad de vida de miles de personas. El DFID ha elegido a GVEP International como socio de implementación de IDEAS.

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) es la mayor fuente de financiación para el desarrollo de América Latina y el Caribe. A través de su Iniciativa de Energía Sostenible y Cambio Climático (SECCI), el BID apoya la energía renovable y la eficiencia energética, el desarrollo de biocombustibles, el financiamiento del carbono y la adaptación al cambio climático.

El gobierno de Corea del Sur apoya los esfuerzos de América Latina y el Caribe tendientes a mejorar el acceso a la energía, la eficiencia y la producción de energía renovable, incluso mediante el Fondo Coreano de Alianza para el Conocimiento en Tecnología e Innovación (KPKF), del BID.

ENCUÉNTRENOS EN:

Facebook: Sea un fan del BID y sus iniciativas www.iadb.org/facebook
Twitter: Sigue las actividades del BID en www.iadb.org/twitter/
Youtube: Vea y comparta los videos del BID www.iadb.org/youtube

Entérese de lo más reciente en la portada del sitio Web del BID en <u>www.iadb.org</u> o en su versión para celular en <u>www.iadb.mobi</u> -- Este correo electrónico ha sido enviado automáticamente. Por favor no responder al mensaje.